

第34回大運動会得点表

順位	分会名	総合得点
優勝	早宮	558
準優勝	北練馬	505
第3位	田柄	422
4	学園	393
5	新大泉	386
6	大泉東	381
7	南田中	371
8	春日	360
9	石神井	291
10	旭町光が丘	288
11	上石神井	272
12	桜台	243
13	石神井台	222
14	富士見台	183
15	貫井	181
16	高松	147
17	豊玉	106
18	西大泉	95
19	新豊玉	79
20	練馬	25
21	北事業所	20
22	土支田	17
23	閑町	15
24	泉	12
25	北大泉	8
26	中村	4
27	南事業所	2
28	谷原台	0



団結を競う団結だんご

分会対抗で
盛り上がる



大熱戦の分会対抗つなひき



組織部長による「ブロック対抗着ぐるみリレー」



を競い合う「団結だんご」では、各分会予想を上回

昨年の雨天中止が嘘のよう快晴のもと、9月29日に都立城北中央公園にて第34回練馬支部大運動会が開催され630人が参加しました。普段顔を合わせることの少なかつ仲間も数多く参加し、「丸となつて競技を盛り上げ運動会ならではの交流が行われました。参加者が多く集めた北練馬分会では、若い役員が中心となって声かけを行い、初参加の若い家族組みとなる分会ブロック

が5組近く参加にぎわいをみせました。また、お昼休みには分会組織

部長がきぐるみバトン

の代わりに「ブロック対抗着ぐるみリレー」

が行われ、会場を沸かせながら練馬支部初の取り組みとなる分会ブロック

午後は人気の得点競技

「練馬名物たいこんれー

ス」「分会対抗リレー」

と白熱のレースが行わ

れ、新競技の60cm先の90cm四方の台にいかに多く

の人数が飛び乗れるか

間交流を進める成果となりました。

午後は人気の得点競技

「練馬名物たいこんれー

ス」「分会対抗リレー」

は僅差の勝負となりまし

た。

総優勝は早宮分会、第3位は田柄分会。

地域どけんまつり

11月3日、10日に分けて開催



大震災などの緊急時に地域に役立つ東京土建の技術をアピールする企画やおなじみの包丁研ぎ、工作教室、地域の諸団体や組合の後継者層なども参加しやすいメイン企画を各会場で実施していきます。「地域に役立つ東京土建」をアピールします。

	分会名	会場	住所	開催日
1	北練馬	第二やまびこ作業所	北町7-20-36	11月10日
2	田柄	田柄中央児童公園	田柄4-5-2	11月10日
3	練馬	練馬けやき公園	練馬2-9-4	11月10日
4	桜台	高稲荷公園	桜台6-40-1	11月10日
5	豊玉	豊中公園	豊玉北2-20-6	11月10日
6	春日	けやき児童公園	春日町4-26-14	11月10日
7	高松	光が丘夏の雲公園	光が丘3-4	11月3日
8	貫井	ガラクタ公園	貫井4-2-20	11月10日
9	土支田	林総合建設駐車場	土支田2-40-17	11月10日
10	南田中	和田堀公園	石神井町1-1-11	11月10日
11	大泉東	北大泉幼稚園	大泉町2-46-6	11月10日
12	学園	本道重建駐車場	大泉学園8-28-6	11月10日
13	西大泉	西大泉ごぐれ公園	西大泉3-26-20	11月3日
14	泉	大泉井頭公園	東大泉7-34-1	11月10日
15	石神井台	閑町北公園	閑町北5-12-1	11月3日
16	上石神井	さくらの辻公園	上石神井3-19-10	11月10日
17	旭町光が丘	光が丘公園	光が丘4-1-1	11月10日
19	石神井	光和公園	石神井町4-11-35	11月10日
20	谷原台	みどりのまきば遊園	谷原4-3	11月10日
21	閑町	閑区民センター	閑町北1-7-2	11月10日
22	新大泉	くれはし公園	大泉町5-25	11月10日
23	早宮	早宮公園	早宮2-13-5	11月10日
24	中村	東京土建練馬支部会館	中村北1-6-2	11月10日
25	富士見台	こぶし公園	富士見台3-53-1	11月3日
26	新豊玉	北新井公園	豊玉上1-23-4	11月10日
27	北大泉	八坂台児童公園	大泉町1-17-6	11月10日



バスを見送る現場の皆さん



小物入れ作りに夢中の子ども達
福島を忘れないといふ想いを
援していきた

【石神井台・藤田淑子記】
福島の仮設住宅で包丁
ときをやりました。研い
てくれた人は土建の仲間
七人、包丁研ぎ7人衆で
す。大雨の中のテント設
営、ブルーシート張り、
よく動くこと、早々にで
よと研いで



大震災発生時刻のまま止まった時計

悲惨な状況に参加者も傍
入りが禁止されていたた
め震災直後のまま残され
れ、震災発生の14時46分
で止まったままの時計
や、車が津波で流れ、
店舗につっこんだままの

意し住宅デーとして交流
会を開催しました。

然と成りました。

2日目は安達運動場公
共住宅仮設公園にて焼き
そばや包丁研ぎなどを用
意し住宅デーとして交流
会を開催しました。準備

スには大勢の仮

設住宅の住民の

皆さんから「ま

た来てね」と明々と見送
りを受け、ツアーパートナー
からも継続して取り組み
たいと感想が出されました。

帰路に着くバ

スには大勢の仮

設住宅の住民の

皆さんから「ま

た来てね」と明々と見送
りを受け、ツアーパートナー
からも継続して取り組み
たいと感想が出されました。

皆さんから「ま

